

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Lampung, pada tanggal 1 Januari 1998 dari pasangan Bapak Asep Sumantri (alm) dan Ibu Dede Fatimah, merupakan anak kedua dari tiga bersaudara.

Pendidikan dimulai dari TK Aisyah Ciparay Kab.Bandung, melanjutkan ke Sekolah Dasar di SD Negeri 06 Ciparay Kab.Bandung selesai pada tahun 2009, melanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama MTs Islamiyah Sukoharjo Kab.Pringsewu, selesai pada tahun 2012, dan melanjutkan ke SMA AL-Hidayah Ciparay Kab.Bandung dan lulus pada tahun 2015. Pada tahun 2015 penulis diterima di Politeknik Negeri Lampung, Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan, Program Studi Produksi Tanaman Perkebunan melalui jalur masuk PMDK-PN.

Penulis juga aktif di berbagai organisasi mahasiswa di Politeknik Negeri Lampung. Awal mengikuti organisasi yaitu pada Tahun 2015 sebagai anggota UKM Al-Banna, kemudian keluar dari UKM Al-Banna dan di bulan Maret tahun 2016 bergabung menjadi anggota HMJ di Departemen Sosial. Pada bulan Mei 2016 menjadi anggota dari staff keuangan HMJ Perkebunan. Dan pada bulan November 2016 diamanahkan sebagai Bendahara Umum HMJ Perkebunan Desember 2017. Penulis menyelesaikan pendidikan dan mencapai sebutan Ahli Madya (A.Md) Pertanian dari Politeknik Negeri Lampung, pada September 2018.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir (TA) yang berjudul “Pemakaian Kulit Tanaman Karet (*Hevea brasiliensis*, Muell. Arg) Panel BO-1 Sistem Sadap S/2 D/4 Klon PB 260”.

Dalam penyusunan Proyek Mandiri ini, Penulis mendapatkan bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Orang tua saya, yaitu Bapak Asep Sumantri (alm) dan Ibu Dede Fatimah, kakak dan adik saya yang tiada hentinya memberikan do'a, semangat, serta dukungan baik secara moril maupun materil.
2. Ir. Fatahillah, M.P., selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan arahan, bimbingan, nasihat serta ilmunya dalam membantu penyelesaian Laporan Tugas Akhir ini.
3. Ir. M. Tahir, M.P., selaku Dosen Pembimbing II yang sekaligus sebagai Ketua Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan yang telah memberikan arahan, bimbingan, nasihat serta ilmunya dalam membantu penyelesaian Laporan Tugas Akhir.
4. Seluruh staf dan karyawan PTPN VII, Unit Ketahun, Bengkulu Utara yang telah membantu dalam pelaksanaan PKL.

5. Seluruh Dosen dan staf di Jurusan Budidaya Tanaman Perkebunan yang telah memberikan ilmunya kepada Penulis.
6. Teman-teman seperjuangan Produksi Tanaman Perkebunan angkatan 2015, yang telah melewati perkuliahan selama 3 tahun.
7. Sahabat-sahabatku dan orang terkasih yang selalu senantiasa menemani, mengingatkan dan memberi masukan serta dukungannya sehingga memberikan motivasi untuk penulis.

Penulis menyadari masih banyak kesalahan dan kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini. Semoga semua bantuan dan bimbingan yang telah diberikan oleh semua pihak dapat memberikan pahala dari Allah SWT. Akhirnya penulis mengharapkan agar tulisan ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Bandar Lampung, 24 Mei 2018

Penulis,

Ajeng Ramadhanty

MOTTO

Jawaban dari sebuah keberhasilan adalah terus belajar dan tak pernah putus asa.

Seperti halnya dalam pengerjaan Tugas Akhir ini, hari ini berjuang, saya datang, saya bimbingan, saya revisian dan besok saya Wisuda!!!

“karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan”

(QS. Al-Insyirah: 5 – 6)

KATA PERSEMBAHAN

Tugas Akhir ini penulis persembahkan untuk:

Bapakku tercinta Asep Sumantri (alm) mudah-mudahan tugas akhir ini menjadi amal yang dapat dihadiahkan khusus baginya.

Mamahku tersayang Dede Fatimah, yang tak pernah lelah mendidikku, menasihati, dan yang tak pernah berhenti mendo'akan keberhasilanku.

Nenekku yang telah mendo'akan semua yang terbaik dan membantuku selama proses perkuliahan.

Tetehku Rika Fitriisa dan Adikku Astri Nur Fadhilah serta semua keluarga besar baik dari bapak & mamah yang selalu memberikan masukan dan do'a untuk keberhasilanku selama studi.

Untuk almamaterku Politeknik Negeri Lampung.